

Un incendie au foyer Sainte-Famille à Cannes

lundi 09 septembre 2013



Dans la nuit de dimanche à lundi à Cannes, un local technique du foyer Sainte-Famille a été incendié après effraction. **Dans la nuit de dimanche à lundi à Cannes, un local technique du foyer Sainte-Famille a été incendié après effraction.** Six véhicules et 24 pompiers ont été rapidement dépêchés au 24 de l'avenue du docteur Picaud vers 3 h 30 du matin jusqu'en début de matinée, mais 60m² ont néanmoins été détruits (heureusement sans faire de victime). Dans la foulée, la police a interpellé trois jeunes pensionnaires du foyer, mais ces derniers ont été remis en liberté lundi après-midi.